

dieser numm

- 4 Abenteuer Amazonas Ein Bericht (Reise-) von Eric Geidl
- Krisenherd El Salvador
 Neue, teils unveröffentlichte Pressemeldungen tanjualpool
- 7. Gift im Atem ... Ein Bericht der Arbeitsgruppe Luft Lärm Seite
- 9 Wirtschaft: Der Duck-Trust von Heinz Rometsch
- Seite 11. Müde Wahlkämpfer.
 Auch eine Wählerinformation von Wolfgang Emmerich

Wahlaufruf von unserem Rektor, Werner Hollomey

eite 12 Kandidaten, Fraktionen und Programme

Eine Wählerinformation besonderer Art von Michael Gumpesberger (RFS); Burkhard Stadlmann (Studentenforum) Igo Huber (ÖSU); Heinz Rometsch (VSStÖ)

Seite 20 Bald ist's soweit Aktuelles vom SWS von Hannes Zagar

Gegen den Stipendienklau von Wolfgang Rauh

Seite 23 Kuddelmuddel von Romana Pfundner

Knoblauch ausgedacht und zusammengestellt von Michael Sumper

moressum 8

Eigenfümer, Herausgeber und Verleger: Hochschülerschaft an der Technischen Universität Graz. Für den Inhalt verantwortlich: Willibald Fürst, alle Rechbauerstra

Be 12, 8010 Graz,

Midrbeiler: Heinz Rometsch, Eric Geidf, Wolfgang Emmerich, Burkhard Stadlmann, Michael Gumpesberger, Wolfgang Rauh, Hannes Zagar, Ignaz Huber, ARGE Luft-Lärm, Michael Sumper, Romana und... Werner Hollomey, der Rektor. Folosatz+Offsetdruck, Klampfer, 8160, Weiz, Hans-Sutter-G., 9—13

edittoriis

Nachdem die letzte Ausgabe des TU-INFOs so gut bei Euch angekommen ist (versteht das bitte nicht als ein Lob an die (versteht das bitte nicht als ein Lob an die Post), fühlten wir uns so weit gestärkt, daß wir's schon wieder gewagt haben, den organisatorisch und finanziell schwierigeren Weg einer großen Auflage einzuschlagen. Schade finde ich daran nur, das dies zeigt, wie problematisch es ist, seine Leser, und in denselben seine Kritiker, zu finden.

So weit so... (zutreffendes bitte selbst einfügen). Was gibt's in dieser Nummer

So weit so... (zutreffendes bitte selbst einfügen). Was gibt's in dieser Nummer zu lesen?

Der Schwerpunkt liegt — eh scho wissen, die ÖH-Wahlen stehen uns ins Haus — bei ebendiesen. Und weil alle derzeit im Hauptausschuß vertretenen Fraktionen guten Willens sind, sich im Wahlkampt nicht übertrieben gegenseitig zu beferkeln und auf wesentlich hygienischere Weise um ihre Wähler zu balzen, kamen wir zum Entschluß: wir machen einmal eine Wählerinformation ganz besonderer Art. Das lief dann ab wie folgt: Die vier bereits im HA vertretenen Fraktionen (welche Parteien sonst noch zur Wahl zugelassen würden, war uns zu diesem Zeitpunkt noch nicht bekannt), bezogen zu verschiedenen Punkten Stellung, die allen Fraktionen für diesen Wahlkampf wichtig erschienen. Vier Themenbereiche wurden dann abgegrenzt, und von den einzelnen Fraktionssprechem so gestaltet, daß ein hohes Maß an vergleichbarer, sachlicher Information gewährleistet wurde. Die vordringliche Absicht lag darin, uns allen die sonst so beliebten Wahlkampfscharmützel zu ersparen und dadurch noch mehr Kollegen stutzig zu machen, überhaupt den Weg zur Urne am 20. oder 21. Mai, der sowieso schon zu vielen allzuschwer fällt, anzutreten...

Und was steht dann noch so auf den folgenden Altpapierblättern? Ein Weitgereister schreibt über seinen Amazonasbesuch. Neues gibt's auch aus und über Ei Salvador. Weiters gibt's auch einen umfassenden Arbeitsbericht der Arge Luft-Lärm.

Das SWS zeigt sich auch diesmal von der

Lärm.
Das SWS zeigt sich auch diesmal von der gesprächigen Seite, genauso wie es. mir gelungen ist, unseren Sozialreferenten Wolfgang Rauh erfolgreich vom Studium fernzuhalten, nur um für Euch zu schreiben. Und für die Kleinen unter Euch gibts diesmal: Micky Mouse und Donald Ente. Der gute Tip nun noch zum Abschlußwenn's mehr übern Inhalt wissen wollt's, lest's es am besten gleich durch. Willibald Fürst

PS::Info aufheben, und nach zwei Jahren (oder beser noch: laufend) die Fraktion kontrollieren!